

Video-testimonios

Una de las últimas incorporaciones de esta web es un nuevo apartado dentro de la sección de testimonios.

13/06/2006

En esta sección se incluyen relatos de personas o iniciativas relacionadas con el Opus Dei. Los primeros video-testimonios publicados hasta ahora son:

Una historia verdadera

Irene Kalpas conoció el Opus Dei a los 90 años en Polonia,

concretamente el 26 de junio de 2002, aniversario de la marcha al cielo de San Josemaría.

A la altura de los Andes

San Josemaría alentó a personas de todo el mundo a poner en marcha iniciativas de promoción rural como CEFAR, una escuela agrícola situada en los Andes venezolanos.

"Nos enseñó a tratar con una confianza muy grande a Jesucristo"

Mons. Alfonso Delgado es arzobispo de San Juan (Argentina). En este video-testimonio cuenta como el fundador del Opus Dei enseñaba a tratar a Dios de manera cercana.
